



つしま トピックス

おっ つしま
!な島です。対馬



2010 対馬ちんぐ音楽祭



8月28日、対馬の夏の3大イベントのラストを飾る「対馬ちんぐ音楽祭2010」が対馬グリーンパークで開催されました。韓国側からは6月に釜山で開催された日本歌謡大賞の受賞者、イム ジフンさん、チュ ガチヨルさん、シン ムンヒさん、日本側からはアジアン パンダ モンキーズさん、ソナーポケットさん、岡本真夜さん、小室等&さがゆき(ロミセラ)さんが出演し、約1,000人の観客を魅了しました。



小室等&さがゆき(ロミセラ)さん



岡本真夜さん



イム ジフンさん



ソナーポケットさん



アジアン パンダ モンキーズさん



チヨ ガヨルさん



シン ムンヒさん



日本歌謡大会受賞者



きれいな対馬を未来へ

三根川には西小学校の子どもたちが、久田のお船江には「地域で子育てを楽しむ会」の皆さんがEM団子を投入しました。未来に向けて子どもたちも動き出しています。



対州馬は対馬の宝

9月4日と5日、日本固有在来馬の一種である対州馬を次世代につなげていこうと、「対州馬の活用に関する啓発セミナー」が開催されました。



見あって見あって～

9月22日、厳原八幡宮神社大祭が行われました。奉納相撲では子供たちの元気な歓声が境内に響き渡り、神事では厳原中学校の女子生徒が「浦安の舞」を奉納しました。



救急の日

9月9日は救急の日。市役所2階ロビーで「模擬救急出動」が行われました。本番さながらの救急活動に、周りを取り囲んだ観衆も固唾をのんで見守りました。



スポーツの秋 心地よい汗

秋の運動会が島内各地で開催されました。上対馬高校では、「全力疾走 燃える青春」のスローガンの下、生徒たちの汗と笑顔がはじけました。



祝 白寿 おめでとうございます

厳原町 長瀬トクさん 明治44年9月1日生まれ
99歳を迎えられた長瀬さんに市から褒状とお祝い金が贈られました。これからも長生きしてください。



思い出の校舎で最後の運動会

9月19日、来年3月で歴史に幕を下ろすことになった豊玉町の加志々中学校で最後の運動会が開催されました(南小学校との合同開催)。その中で、「漂着ゴミ禁止ポスター」の作成や、NCCふるさとCM大賞グランプリに輝いた「対馬の名所かるた」作成など、ふるさと対馬への思いを島内外に発信した功績をたたえ、市長から感謝状が贈呈されました。



贈呈式に集まってくれた卒業生の皆さん